

Unser Erfahrungsbericht zum 56. Tanzsportseminar

Zum ersten Mal haben wir an einem so großen Tanzsportseminar teilgenommen. Entsprechend neugierig und gespannt waren wir auf das, was uns in Holm an der Ostsee erwarten würde. Zumal wir Turniereinsteiger sind und vorweg auch durchaus Gedanken und ein paar Zweifel aufkamen, ob ein solches Seminar auch für uns schon geeignet ist.

Bereits nach dem ersten Kennenlernen waren die größten Bedenken verflogen- wir erlebten einen gelungenen Abend in Krummbek mit Tanja und Thomas Fürmeyer und waren gespannt auf den Lehrgang.

Das folgende Tanzsportseminar war sehr gut organisiert. An jedem Tag wurde ein anderer Tanz zum Inhalt des Trainings. Mit tollen Erklärungen, Einfühlungsvermögen und einer großen Portion Humor konnten auch wir als Turnieranfänger den Ausführungen von Tanja und Thomas gut folgen. Sie hatten stets ein Auge für die unterschiedlichen Bedürfnisse der einzelnen Paare und man wurde tänzerisch genau dort abgeholt, wo man Hilfe benötigte. Auch wenn die „Informationsflut“ für uns recht groß war (Wir haben uns ein Trainingsbuch geschrieben, um nichts zu vergessen) und wir noch nicht alles umsetzen konnten, so wird dies sicherlich nicht das letzte Tanzsportseminar in Holm gewesen sein.

Die tolle Atmosphäre unter allen Paaren, die vielen neuen Bekanntschaften und das sehr gute Miteinander waren ein großartiges Erlebnis.

Ein riesiges „DANKE“ an Tanja und Thomas Fürmeyer für die wunderbare Seminarzeit, ihre humorvolle Art die Inhalte zu vermitteln und ihr großes persönliches Engagement.

Gerrit Kleemann & Andrea Wörner